



2 Pièces

75 m²

Réf. ISL/RC/11585/L

4 350 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un ancien local commercial et situé au rez-de-chaussée d'un immeuble du XIXe Siècle. Cet appartement de 75 m², composé d'une grande pièce à vivre, cuisine ouverte et salon, d'un WC séparé et d'une chambre avec un coin douche et WC, l'appartement est également constitué d'un studio séparable avec kitchenette et salle d'eau avec WC. Honoraires à la charge du locataire en Code Civil: 10% du loyer annuel. 06 99 82 37 29 Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'île Saint Louis, Saint Germain des Prés, le Champ de Mars, le ...

In a former commercial premises on the first floor of a 19th century building. This 75 m² apartment comprises a large living room with open-plan kitchen and lounge, a separate toilet and a bedroom with shower area and toilet. The apartment also includes a separable studio with kitchenette and shower room with toilet. Fees payable by the tenant under the French Civil Code: 10% of annual rent. 06 99 82 37 29 The District group comprises 5 agencies ideally located in the most prestigious areas of Paris: Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de Mars, the Golden Triangle in the 8th ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

